



Louise Lалу (derecha), pediatra congoleña

ICAL

Una pediatra congoleña muestra la realidad de la educación y la salud en África

ABC

PALENCIA. «Yo soy una de las niñas que veis en imágenes y que caminan siete kilómetros descalzas y sin comer para llegar todos los días a clase». Éste es parte del testimonio de Louise Lалу. Una mujer congoleña, que hoy en día es pediatra. Ahora reside en España, pero va a volver a su país para «ayudar a los niños». Antes, recorre varias localidades españolas, entre ellas Palencia, para ayudar a valorar «lo que tenéis y lo que podéis hacer por África» a través del proyecto Harambee. La educación es parte del futuro de África.

No hay en la narración de su vida de ni un ápice de auto-compasión. Se limita a contar

cómo son las cosas y cómo cambiarlas, informa Ical. Tiene claro que su estancia en España ha sido sólo una parada para conseguir su meta: predicar con su ejemplo a otros niños congoleños, y aportar su «grano» a la mejora del sistema de salud público africano.

Cursó un Master en Salud Pública en Madrid y realizó el Doctorado en Epidemiología y Salud Pública. «Ahora en mi país seguiré investigando para la tesis doctoral sobre cómo está la salud pública y el control de las epidemias allí», dice.

La UVA también ha dedicado una Semana Cultural Africana para dar a conocer la realidad de la infancia en ese continente.